

	Anfragen-Nr.	
	AF-0470/2019	

Anfrage

Patrick Wieschke
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Lärmbelästigung durch den Spielplatz der 8. Regelschule

I. Sachverhalt

Anwohner vom Schleierborn haben sich in dieser Angelegenheit in der Vergangenheit bereits ergebnislos an die Stadtverwaltung gewandt und sind nun an den Unterzeichner herangetreten. Auf dem neu errichteten Spiel- und Sportplatz auf dem Gelände der Medizinischen Fachschule am Nordplatz werden die Schließzeiten nicht eingehalten. Auch in den späten Abendstunden wird der Platz genutzt und viel Lärm erzeugt. Zudem sorgt der Mangel an Netzen dafür, dass Bälle öfter auf die Straße gelangen und so den Verkehr gefährden. Die Bälle werden auch ständig gegen dort angebrachte Vorrichtungen geschossen, was großen Lärm erzeugt und durch Netze sicherlich vermeidbar wäre. Angeregt werden von den betroffenen Bewohnern Netze, die Einhaltung der Schließzeiten und lärmvermeidende Maßnahmen.

II. Fragestellung

1. Welche Schließzeiten hat der Platz, wer ist für die Durchsetzung verantwortlich und warum werden diese nicht eingehalten?
2. Können die Vorrichtungen, welche durch die Bälle Lärm erzeugen, durch Netze ersetzt werden? Wenn Nein, warum nicht?
3. Welche Maßnahmen zur Vermeidung von Lärmbelästigungen kommen aus Sicht der Oberbürgermeisterin darüber hinaus in Betracht?
4. Ist es möglich, die Schließzeiten zu verändern, etwa an Sonn- und Feiertagen, und hier stärker zu begrenzen? Wenn Ja, in welcher Form? Wenn Nein, warum nicht?

Patrick Wieschke
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion